



＜本年度クラブ会長方針＞

**変わる勇気と変える勇気を持ち、
 和の心でロータリーの輪を広げよう！**



2024-25年度R.I.会長
 ステファニー A.アーチック

承認 1985年2月12日 会長 飯田昭夫 事務局 名古屋市中区栄4-7-10 栄第3ロイヤルビル6F
 例会日 木曜日12時30分 幹事 木村吉伸 電話(052)251-0181 FAX(052)251-0337 〒460-0008
 例会場 名古屋東急ホテル URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

第1947回例会

基本的教育と識字率向上月間
 /ロータリーの反月間
 令和6年9月5日(木)
 敬者のお祝い

於名古屋東急ホテル
 会員 64名
 出席計算数

61名中53名出席
 出席率 86.7%
 前々回出席率 84.8%
 75.89%

例会プログラム

- ★入会式
- ★米山奨学生挨拶・奨学金授与
- ★受入青少年交換学生挨拶
- ★記念日のお祝い
- ★敬老のお祝い

「ロータリーソング

「君が代」「四つのテスト」
 指揮者 鬼頭 茂成
 ピアノ伴奏 富板 玲子

ゲスト

米山奨学生 エンフバヤルホラン
 受入青少年交換学生 クレモン・デシヤン

ニコボックス

伊藤宗宏様 入会歓迎いたします。
 ホランさん、クレモン君、挨拶楽
 しみです。
 西脇 良輔・藤田 澈
 横井 衛・杉本 忠夫
 深谷 昭広・鷲津 光悦
 加茂田義幸・安江 優

ようしくお願ひします。

伊藤 宗宏

クレモンくん今日からようしくお願ひします。

渡辺 観永

今日も元気で！ 小笠原和俊
 伊藤宗宏さんご入会おめでとうござ
 います。ロータリーライフを楽
 しんで下さい。 木村 吉伸
 新会員の伊藤宗宏さん、ご入会お
 めてめでとうございます。吉田 隆彦
 早いもので傘寿を迎えました。 堀江 英弥

古希、傘寿、米寿の皆様、おめで
 とございませう。 鬼頭 茂成

クレモン君ようこそ。一年間日本
 を楽しんで下さい。大原 敏正
 伊藤宗宏社長、ようこそ名古屋大
 須ロータリーに入会していただき
 ました。ロータリアンとして共に
 社会貢献して参りましょう。

加藤巴千彦・吉田 憲一

加藤さん本当にありがとうございました。
 横川 誠人
 誕生月です。特別支給の老齢厚生
 年金を頂ける年齢になります。

松岡 毅

神谷ヘルト(株)伊藤宗宏さん、よう
 こそロータリークラブへ
 誕生月です。 戸田 貴彦
 草野 勝彦
 浅野 彰

夫の誕生月です。 黒石 麗子

会長挨拶

皆様こんにちは、9月の最初の
 例会となりました。本日はセシモ
 ニーが盛りだくさんありますので
 ロータリークラブの基本であるセ
 シモニーと団りんの時間を優先し、
 会長挨拶はこれにて終わりとしま
 す。S.A.Aと幹事の指揮ありが
 とうございます。

新会員挨拶

伊藤 宗宏

TO MUNEIRO

皆さま、はじめまして。伊藤宗
 宏と申します。このたび、加藤様
 からご紹介いただき、名古屋大須
 ロータリークラブに入会させてい
 ただきました。皆さまと共に地域
 社会に貢献し、ロータリーの理念
 を実践することを目指して、活動
 に参加してまいります。どうぞ、
 ようしくお願ひ申し上げます。



生年月日/S47年10月17日
 事業所/
 神谷ヘルト株式会社
 名古屋市中区上前津1-2-8

ご役職/代表取締役社長
 職業分類/工業用コム製品販売
 委員会/クラブ奉仕委員会

敬老のお祝い

クラブ奉仕委員長 鬼頭 茂成



大原 敏正さん

堀江 英弥さん

草野 勝彦さん

小澤 幸男さん

浅野 彰さん

米寿(88歳)

今年度中に米寿(88歳)を迎え
 る方で、傘寿(80歳)を迎える方

の方、古希(70歳)を迎える方へ、クニツヨのお祝いの品松茸が贈られました。
皆様の益々のご活躍をお祈りいたします。



■敬老のお祝い・卓話
(古希) 大原 敏正
「70歳になっても感謝した日々」



70歳のイメージ
今年10月に70歳になりますが、自分自身の以前の70歳のイメージは、杖をついて歯も無くなった老人でした。誰しも40歳を越すと実年齢と自覚年齢との差が出てくるようになります。自分が実際になつてみるまで全く違って感じています。
仕事を続ける
学生時代の優秀な友人たちは、優良企業に勤め、定年退職により、安定した老後資金ができて、悠長な生活の反面毎日お金のことがなく

テレビの番と奥さんからの言いっけで、シムでの強制労働の毎日で一気に老け込むのを目にしています。働くことの意味に気づいた人のみいつまでも現役で活発にいられる様です。幸い、退職を自分で決められる職業、技術職なので精度に不安や、診断能力が無くなった時が潮時、最近経験の差は結構自分の見方についてくれていると感じる様になりました。以前は複雑で難易度の高い、誰もやらない様な面倒な治療が大好きでした。今は後継者に教えて指導しているのです。やはりその指導で時間を取られますが、より客観的に物事を見られる様になり、仕事の楽しさは大きく増えました。

興味の対象を多く持つ
より活動的な生活

切手収集が趣味で、切手収集を通じて様々な国の事を知り、他業種、価値観の異なる友達ができました。コロナ前までは、国内海外の切手展覧会の審査員で年2回ほどは海外に行っていました。専門収集は満洲国と19世紀の中米グアテマラの切手です。収集の楽しさを広めるために、東海4県の切手収集家の会に関わっています。
社会奉仕の意識を持ち続ける
地元神社の崇敬会会長を仰せつかり7年になります。お手伝いを通じて、日本に古くから伝わる多

くの年中行事や、伝統文化に接する機会が多くなりました。お正月の歳日祭、春祭り、輪くり、祈年祭、播種祭、夏祭り、花火大会、お神楽、お囃子、秋祭り、新嘗祭、節分祭、還暦や古希喜寿の祝い、過ぎ相撲など皆さん良くご存知の行事を通して、改めて日本の良さを実感し、次世代にこれをつなぐ意義を強く感じています。何事にも感謝し和する気持ちの大切さを感じるようになりました。

無駄な時間ももったいなく、焦る気持ちが多くなった事が欠点かなと思います。ロータリアンは、何にも前向きで向上心が高く、意欲を持って生きておられるので、これからもロータリーで学んで行くつもりです。

■敬老のお祝い・卓話
(傘寿) 小澤 幸男



■敬老のお祝い・卓話
(傘寿) 堀江 英弥
早いもので今年8月14日に誕

生日を迎えいつの間にか80歳になりました。
1944年8月14日生まれです。戦時中の混乱時に生まれ、戦後の物のない時代に無事成長して、小学、中学、高校、大学と進んでまいりましたが、高校3年の時に父をなくし、家業を継いでまいりました。

そして1980年35歳「右も左もわからないまま、友人に誘われて名古屋青年会議所に入会して、無事に40歳で卒業しました。その年ロータリーに誘われ8月1日付で入会いたしました。当時はすぐには入会させてもらえず、ウエイティングしましたので、私にとっては今年で入会40周年を迎えました。

入会当時は「いまでも変わりませんが」きつと不良会員だったと思います。以後、いろんな委員会を経験させてもらい、97〜98年度平田会長時に幹事を務めさせていただき、02〜03年度岡部カバナー輩出時に地区副幹事として東三河クラブの担当カバナー諮問委員会を担当させてもらいました。07〜08年度「吉田昭夫君に副会長、幹事には前田隆久君に願いをして会長を務めました。13〜14年度木村光徳会長時30周年実行委員長に任命され、ネパールに太陽光発電を寄贈して、十数名のメンバーとネパールを訪問した。



ことをいまでも鮮明に覚えています。国内ではOSU山桜フィロドの整備を行い、日本の象徴木として桜を主体に活動を進め、その証として大須観音境内にしたら桜を植樹させてもらいました。

その間、09〜16年度の7年間地区の国際奉仕委員会に出向させてもらい他ロータリーの方と多く交わることが出来ました。

ロータリー歴をお話しいたしましたが、何が言いたいかと申し上げますと、経験すればする程ロータリーの面白さが分かります、人と人の繋がりが増え、ロータリーが分かってるという事です。私は、ロータリーは奉仕と友情を育む場だと信じております。
皆様も積極的にホームクラブ活動を楽しんでいただき、地区にもどんどん出向され、奉仕活動に参加されることをお勧めいたします。これからもうっすお付き合いをお願いします。

【敬者のお祝い・卓話】
（傘寿）草野 勝彦



野が原に化した。
国民学校は、一年間閉鎖された。

戦災復興事業

昭和二十年十一月には、早くも市中心部では大規模な戦災復興区画整理事業に着手した。
寺院境内の墓地を、平和公園へと移転集約した。
地主は、所有地の五割を、無償で提供した。

【敬者のお祝い・卓話】
（米寿）浅野 彰

【名古屋大空襲】

昭和二十年三月十二日 未明

最初の夜間市街地無差別爆撃

B29爆撃機 二百機

罹災者 一〇五〇九三人

家屋被災 二五七三四棟

昭和二十年三月十九日 午前二時

B29爆撃機 二百三十機

罹災者 一五二三三人

家屋被災 三九八九三棟

名古屋駅罹災

昭和二十年五月十四日

B29爆撃機 四百七十二機

罹災者 六六五八五人

家屋被災 二一九〇五棟

名古屋城炎上

昭和二十年五月十七日

B29爆撃機 四百五十七機

これらの数次にわたる空襲により、市街地中心部は被災し一面の焼け

その土地を充当する事により、久屋大通、若宮大通を始めとする道路、公園緑地の整備が行われた。



【米山奨学生挨拶・奨学金受取】

エンフバヤル・ホラン

皆さん、こんにちは。お久しぶりです。本日は近況報告をさせていただきます。よろしくお願いいたします。



8月はとても楽しくて、忙しい日々が続きました。というのも名古屋大須ロータリークラブだけでなく、名古屋駅ロータリークラブや名古屋東ロータリークラブとの交流、またRYLA学友会のミーティングなど、様々なイベントがあったからです。

名古屋駅ロータリークラブのご招待で、会員の皆さんとモンゴル料理の店へ行ったり、夜間例会に参加して、多くの方々と交流し、勉強になりました。また、名古屋東ロータリークラブのご招待で、名古屋駅ロータリークラブでお世話になっているジェシーさんと三人でシプリパークにも行ってきました。

子供の頃から「となりのトトロ」や「耳をすませば」、「ハウルの動く城」などを見て、日本や日本文化が好きになったのだと、改めて感じました。シプリパークでは、本日に子供の頃に帰ったかのように、楽しい時間を過ごしました。

これからも多くの方々を知り合い、また日本のことや文化についてもっと学んでいきたいと思えます。本日の挨拶は以上となります。ありがとうございます。

2023学年度(2年)米山奨学生
エンフバヤル・ホランさん

生年月日:

1998年3月3日(26才)

国籍:モンゴル

在籍:皇城大学経営学部4年

米山奨学生期間:

2023年4月1日~

2025年3月31日



【受入青少年交換学生挨拶】

クリモン・デシヤン



みなさんこんにちは。私の名前はクリモンです。ベルギーから来ました。日本で10ヶ月間過ごすことになっています。とてもうれしです。ベルギーではサッカーをしたりたくさんスポーツをしてしています。

私は日本語が全く話せないのですが、なにか失敗したらすみません。先に謝っておきます。しかし日本のいろいろなことを体験するのが待ちきれません。もし英語を話せる方がいらっしゃれば助けて下されば幸いです。フランス語ならなおありがたいです。ありがとうございます。(原文ローマ字)

24-25年度受入青少年交換学生

クリモン・デシヤン

Clement DESCHAMPS

生年月日:

2007年3月19日(17才)

国籍:ベルギー

在籍:愛知高等学校(千種区)

受入期間:

2024年8月20日~

2025年8月(予定)



【派遣青少年交換学生報告】

「フランスリレポート 8月」

渡辺唯加

お久しぶりです。ベルギーに派遣させていただいている渡辺唯加です。18時間弱のフライトでベルギーに着いてから2週間が経ちました。ベルギーは一年中を通して雨が多いと聞いていた割に、雨を見たのは2、3回しかなく、困惑しておりますが、とても穏やかな日常を過ごしています。

1日目、15分間の時間で12時過

ぎにブリュッセル空港に着き、無事にホストファミリーと会え、家に連れて行ってもらいました。夜には、ベルギーの有名な料理のベルジャンフリッツを食べさせてもらいましたー想像よりもふわふわとした触感で、いろんなソースにつけて食べました。すごくおいしかったです。

2日目はまさかの2ndホストファミリーのおうちにお邪魔しました。そこにはブラジルに派遣生としていった息子さんと、これからアルゼンティーナに行く娘さんがいて、とても上手な英語で喋りかけてくれました。でも私はうまく英語で返すことができなかった。それで、今そこで暮らしている

インハウンドのブラジル人のジョアキムとも会いました。みんなでお風呂飯を食べて、そのあとはバルナーブという若者が集まる小さな町のようなところに行きました。



た。映画館やお寿司屋さん、小さなショッピングモールなどの様々な建物が並んでいてとても楽しかったです。雨が降り始めています。帰る途中、雨が始まっています。

てみんなで走りながら帰りました。その時に「雨が降っている」はフランス語でil pleutというんだよと教えてもらい、そこから雨が降るとそれを必ず言うようにしています。そして、ホストマザーに迎えに来てもらい、帰りは二人でスーパーに寄って帰りました。パンをカットする機械やベルギーならではのチョコがたくんさんあつてとても面白かったです！

3日目はホストシスターとそのいとこたちとWALLERBEEという大きなテーマパークに行きました。ホストシスター曰く、ヨーロッパでもっとも有名なテーマパークだそうです。中には子供向けのアトラクションだったり、すごく高いところから落ちる絶叫系のアトラクションだったり、たくさんありましたー私は絶叫系があまり得意ではないので、一番怖いアトラクションは待つことにしました。それがもう久しぶりにジェットコースターに乗ってとても楽しい一日を過ごせました。

4日目は特に何も無いフリーな日だったので、近くの畑がある道を散歩したり、家にあるプールに入ったりしました！入ろうと思っただけなのに夜だったので暗かったです。一番好きなスポーツが水泳ということもあり、かれこれ30分くらい泳ぎました。こんなわがままをかなえてくれたホス



トファミリーには感謝しかありません！そして24日、ついに初となるインハウンドのオリエンテーションがあります。場所は山の中にあるすごく素敵なお宿です。

ここで、そこに総勢72人も第2150地区に来たインハウンドが集まりました。私はすごく緊張していて、無事にいろんなこと話せるのかすごく不安でしたが、同じクラブのジョアキムとホアキンがいたので少し緊張がほぐれました。着いて最初にやることはやっぱりバッジ交換ーいろんな国の人がいる中で、みんな自分で作ったバッジをもって交流していました。みんなのバッジは個性溢れてとてもかわいかったです。着いてまだ30分もたっていないのですが、その時点でかなりの人数とバッジを交換して、ポケの中はパンパンになっていました。それから更に15分くらいたつてROTEXがやってきて、スペイン語と英語で説明を始めました。かなり早い英語だったのでついていくのが大変でしたが、なんとか聞き取り次の説明の場所へと移動しました。ブラジルとアルゼンティーナの人

が大半を占めていて、フランス系のノリは想像した通りでみんな今にも踊りだしそうなほど陽気でしたーほかに台湾やタイ、インドネシアなどの国から来ていて、拙い英語でしたがなんとか喋って時間を過ごしていました。

1日目はROTEXによる説明がほとんどで、4年前に日本の愛媛に交換留学に来ていた方が日本人向けに説明してくれました。(日本人は私を含めて3人いました)フランス語練習のための教科書が配られたり、2025年の1月にはフランス語のテストがあるというので、そのテストのコツやフランス語の勉強の仕方などを教えてもらいました。そしてその日の夜にキャンプといえはのキャンプファイヤーが行われましたーそれと同時に進行でベルギークイズが行われましたが、アジア勢には難しすぎる問題で結果的にはアルゼンチンがブラジルに僅差で勝ちました。最後にはスモアを食べたりして1日目は終わりました。

2日目は適当なグループに分かれてのゲームが始まりました。8種類ほどありましたが、そのどれもが微妙に難しく、なかなか苦戦しました。最後のゲームが終わるとともにそれぞれのホストファミリーが迎えに来ました。とても充実した2日間でしたし、深く考える機会が取れたのでとても良かったです。

そして、自分が思っていたよりも早く首都であるブリュッセルに行くことができました。ホストマザーの兄弟夫婦が案内してくれて、様々な国の領事館や、ベルギー王宮など様々な場所に連れて行ってもらいました。お風呂はもちろんベルギーのポテト、マヨネーズにつけて食べました。

ホストファミリーもとてもいい方たちでしたし、今のところは安心して暮らしています。ただやっぱり言語の問題で聞くことがかなり多いので、なるべく早く改善したいと思います。



9月19日(木)例会の案内
例会変更 9月17日(火)
4RCC合同例会
(名古屋・中・大須・栄RCC)
於名古屋観光ホテル

公共イメージ向上委員会
横川 誠人
深谷 昭広・小笠原和俊
小澤 幸男・黒岩 麗子
*本文は、原則 頂いた
原稿を転載しています。